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CITTA’ DI TORINO   

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO DELLA  CIRCOSCRIZIONE 8  
                                         31  MAGGIO 2017 

 
Il Consiglio della Circoscrizione 8 convocato nelle prescritte forme, in 1° 
convocazione per la seduta del  31 MAGGIO  2017 alle ore 19.30  presenti, nell’aula 
Consiliare del Centro Civico, in Torino, C.so Corsica n° 55, oltre al  Presidente 
Davide RICCA,  i Consiglieri: 
 
AIME Luca – BERNO Fulvio - BORELLO Rosario - D’ALESSIO Luca – 
DELPERO Stefano - FRANCONE Vittorio – GERMANO Lucia - GIARETTO 
Massimo – GUGGINO Michele Antonio – LOI CARTA Alberto -  LUPI Alessandro 
– OMAR SHEIKH ESAHAQ Suad - MIANO Massimiliano - MONTARULI 
Augusto – PAGLIERO Giovanni - PALUMBO Antonio - PARMENTOLA Paola – 
PASQUALI Raffaella - PETRACIN Noemi. 

 
In totale con il Presidente  n. 20  Consiglieri. 
 
Risultano  assenti  i Consiglieri:   D’Agostino,  Demasi, Fichera, Marras, Pera. 
 
 
Con l’assistenza del Segretario:  Dr. Francesco ARDITO 
 
ha adottato in:   
 

SEDUTA   PUBBLICA 
 
Il presente provvedimento così indicato all’ordine del giorno: 
 
C.8  - Ordine del giorno relativo a: “Richiesta nuova valutazione sui tempi semaforici 
di Piazza Carducci”. 
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CITTA’ DI TORINO 
CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 8 

 
 

ORDINE DEL GIORNO 
 
 

OGGETTO:  “Richiesta nuova valutazione sui tempi semaforici di Piazza Carducci”. 
   
             
 
 Il Consiglio della Circoscrizione 8 
 

PREMESSO 
 
Che il sistema di impianti semaforici presente in Piazza Carducci è sicuramente uno dei più 
tecnicamente complicati della città e che pertanto sia difficile trovare una soluzione che permetta la 
maggiore fluidità possibile al traffico. 

 
CONSIDERATO 

 
Che i flussi di  traffico sono comunque soggetti a variazioni e modifiche nel tempo. 
 

TENUTO CONTO 
 

Che un ipotetico miglioramento dei tempi semaforici porterebbe anche un leggero miglioramento 
della qualità dell’aria nella Piazza 

 
RICHIEDE 

 
All’Assessore competente ed ai relativi uffici tecnici di effettuare un nuovo studio sui flussi di 
traffico di Piazza Carducci e sui relativi tempi semaforici per valutare eventuali miglioramenti nella 
gestione del traffico.  
 
 
 
Il presente Ordine del Giorno  è stato votato dal Consiglio della Circoscrizione 8 con votazione palese 
per alzata di mano, il cui esito risulta come segue: 
  
Presenti  20 
Votanti   20 
Voti favorevoli 20 


